

**II Congreso Internacional Universitario de Ingenierías en las UTS**



Foto suministrada/ EL FRENTE

El auditorio mayor de las UTS es el escenario del II Congreso Internacional Universitario de Ingenierías – CUIING 2019. Este es un evento organizado por la Facultad de Ciencias Naturales e Ingenierías (FCNI) de las UTS que este año está enfocado a Geociencias y soluciones tecnológicas para hacer la vida de los ciudadanos más sencilla. El decano de la FCNI, Favio Solano Castellanos, manifestó que los ponentes invitados son investigadores de Colombia, Costa Rica, Argentina y Perú. Los temas son fracking, cambio climático, sensoramiento remoto, riesgo geológico y sostenibilidad territorial. "Son específicos de las ciencias de la tierra. Es la oportunidad de conocer experiencias e investigaciones a nivel nacional e internacional en estos temas que nos interesan a todos, la comunidad y la ciudadanía", expresó el decano UTS. La primera conferencia fue la de la argentina Rosa Isabel Pueyo (foto), directora del departamento de Agrimensura, Facultad de Ingeniería de la Universidad de Buenos Aires, con la ponencia "Urbanismo inteligente con geotecnologías que aseguran derechos de propiedad".



Suministrada/ EL FRENTE

La Universidad Cooperativa de Colombia, UCC, trabaja por la creación de nuevos programas de pregrado y posgrado que respondan a las necesidades y requerimientos de Santander y del país.

**Nuevo programa de pregrado en la UCC**

**Llega educación Física, recreación y deportes**

Mediante resolución número 009025 del 28 de agosto de 2019, el Ministerio de Educación Nacional otorgó el registro calificado al programa de Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deportes de la UCC Bucaramanga.

Tras el concepto favorable emitido por el Sistema de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, Saces, la Universidad Cooperativa de Colombia, UCC, seccional Bucaramanga recibió el registro calificado para la implementación de la Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deportes, perteneciente a la Facultad de Educación.

El registro, otorgado por el MinEduación Nacional, MEN, tendrá una vigencia de 7 años y responde a la gestión realizada por la UCC con el fin de garantizar condiciones de calidad para el programa académico cuyo plan de estudios está diseñado pensando en las necesidades del entorno

y en la demanda por parte de las empresas de la región.

"El pregrado busca aportar positivamente a un contexto que cada día le da más importancia al desarrollo físico en todas las etapas de la vida. Por esta razón, tiene un enfoque por competencias que permitirá mejorar los procesos de enseñanza de la educación física en los niveles de básica primaria y secundaria, así como fomentar el ecoturismo, la ecoventura y la recreación en las comunidades", expresó John Alexander Pabón Tangarife, jefe del programa de Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deportes.

Este programa, único de la región con convenio vigente con el Comité Olímpico Colombiano, cuenta con diversas fortalezas entre las que se destacan su horario en jornada mixta de lunes a sábado, ideal para que los estudiantes puedan estudiar y trabajar; ambientes prácticos de aprendizaje especializados como

el Laboratorio de Biomecánica y Antropometría, y el Gimnasio de Educación y Entrenamiento; convenios para el desarrollo de otros procesos académicos; posibilidad de formarse desde cuarto semestre a través de la práctica con entidades aliadas de la universidad; y opción de movilidad académica internacional en 10 destinos (México, Brasil, Chile, España, Argentina, Montenegro, Inglaterra, España, Cuba y Alemania).

La Licenciatura será ofrecida en metodología presencial y tendrá 148 créditos académicos para una duración estimada de 8 semestres. Cabe recordar que esta carrera universitaria reemplazará a la antigua Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deporte, oferta profesional con 20 años de trayectoria y reconocimiento en el oriente colombiano, tiempo durante el cual se han graduado más de 550 profesionales provenientes de diferentes zonas del país.

**El personal UIS contratado iniciará labores en 2020**

**Jornada de reclutamiento de practicantes para Ecopetrol**

El Programa Institucional de Egresados de la Universidad Industrial de Santander, UIS, hizo una publicación para invitar a los interesados a que participen en la jornada de reclutamiento para practicantes, con la empresa Ecopetrol para el año 2020.

Ecopetrol S.A., requiere estudiantes destacados por su desempeño académico, potencial de liderazgo, habilidades sociales y conocimientos técnicos para realizar su práctica profesional en la Compañía y afianzar sus conocimientos a través de la ejecución del proyecto específico asignado y las actividades que se encuentran relacionadas con las áreas de formación de su carrera.

Si usted está interesado en participar en esta gran oportunidad, debe presentarse el lunes 21 de octubre de 4:00 a 6:00 de la tarde en el auditorio Alberto Elías Hernández del Centic para realizar tu inscripción.

Lo anterior conforme a las normas y reglamentos administrativos de Ecopetrol S.A. La formación académica requerida es Ing. sistemas – Ing.

industrial – Ing. Mecánica – Ing. eléctrica – Ing. electrónica – Ing. Civil – Ing. Ambiental – Admón. empresas – Negocios internacionales – Economía – Geología – Ing. de petróleos.

**Tipo de Contrato: Aprendizaje**

Duración del contrato: 6 ó 12 meses, de acuerdo con lo requerido en el programa académico de cada institución. Base de trabajo: Bogotá – Cartagena – Barrancabermeja y Villavicencio.

- La práctica debe ser un requisito aprobado por la universidad. En caso de ser seleccionado se exigirá carta expedida por la institución educativa.

- Estudiante Universitario que aplique debe cursar últimos semestres académicos.

- Deseable más no indispensable: inglés B1.

- Dominio de herramientas tecnológicas y participación en actividades curriculares y extracurriculares como líder o monitor de grupos.

- Cuota de sostenimiento económico: \$ 1.093.793.

Los interesados deben reportar el promedio ponderado de la carrera en la Hoja de Vida.



Suministrada/ EL FRENTE

Este lunes 21 de octubre Ecopetrol realizará las pruebas para los estudiantes de la UIS interesados en realizar sus prácticas profesionales con esta empresa del Estado.